

教育に関する報告を申し上げます。

まず、学校教育について申し上げます。

9月に行われました杵島武雄地区中体連駅伝大会では、女子は1位に武雄中学校、男子は1位に武雄中学校、2位に川登中学校、3位に武雄北中学校となり、武雄市からは4チームが県大会に進出しました。

11月の県中体連駅伝大会では、女子は武雄中学校が3位、男子は武雄中学校が3位、川登中学校が7位に入るなど素晴らしい成績を収めました。



教育DXに関しましては、文部科学省リーディングDXスクール事業の一環として、12月6日に、指定校4校において公開授業を開催します。本事業は2年目を迎え、全国に先駆けて取り組んできたICT教育の実績を踏まえながら、全ての小中学校において子ども一人一人が主体的に学ぶ授業への転換を進めています。未来を生きる子どもたちのための教育実践をより推進してまいります。

次に子育てについて申し上げます。

子育て総合支援センターでは、10月27日にケーブルワンスポーツパークにおいて、「わくわくキッズフェス」を開催しました。多数団体や高校生ボランティアの協力を得て、「はたらくくるま」試乗体験や風船アートプレゼント、手作り遊具コーナーなどがあり、約700人の来場者が楽しい時間を過ごしました。

次に、生涯学習について申し上げます。

11月30日に市役所1階ホールにおいて、「たけおっ子の主張」を開催しました。各校の代表児童生徒による堂々とした素晴らしい主張を聴くことができました。また、各町において、町民運動会や文化祭、ふれあい祭り等が開催され、多くの市民の方にご参加いただきました。

次に、文化について申し上げます。

11月16日から12月15日まで武雄市図書館・歴史資料館で中世の武士と武雄の荒踊りをテーマにした企画展「戦いと伝承」を開催し、観光連携事業として12月1日に観光課主催のモニターツアーと連携した企画展講座を実施しました。また、芸術文化の向上と発展を目的として、11月29日から3日間の期間で、舞台発表と公募美術作品の展示を行う「たけお芸術祭」を文化連盟主催で開催し、公募美術展覧会では、中学生や一般の方から出品された書や絵画などを展示し、それぞれの部門で表彰をおこないました。



以上、教育に関する報告をいたしました。なお、9月から11月までの3か月間に実施しました主な行事等につきましては、別紙一覧表にお示ししたとおりであります。

最後になりますが、今後とも、更なるご指導・ご鞭撻をお願い申し上げます。教育に関する報告とさせていただきます。

武雄市教育委員会行事報告

(令和6年9月～令和6年11月)

月	日	曜	行事名	場所
9	20	金	イングリッシュキャラバン	橘小学校
	25	水	定例教育委員会	武雄市役所
	26	木	NPO 法人 CoCoLo 寄附贈呈式	武雄市役所
	27	金	中学校駅伝大会（杵島武雄地区）	福富マイランド
	28	土	ザ★男会（座談会）	子育て支援センター
10	4	金	イングリッシュキャラバン	武雄小学校
	11	金	1学期終業式	市内小中学校
	13	日	子どもの居場所「笑顔ルーム体験活動」	北方小学校
	15	火	2学期始業式	市内小中学校
	24	木	定例教育委員会	武雄市役所
	25	金	武雄市連合PTAと武雄市教育委員会との連携協力に関する協定締結式	武雄市役所
	27	日	わくわくキッズフェス	ケーブルワン・スポーツパーク
	30	水	イングリッシュキャラバン	武雄北中
11	3	日	武雄市・武雄市教育委員会表彰式	武雄市役所
	8	金	中学校駅伝大会（県大会）	福富マイランド
	11	月	放課後児童クラブ運営業務委託選定委員会	武雄市役所
	12	火	リーディングDXスクール公開授業	武雄中学校
	13	水	武雄市教育研究会	市内小中学校
	14	木	イングリッシュキャラバン	武雄小学校
	17	日	武雄市伝統芸能まつり	ケーブルワン・スポーツパーク
	18	月	スマイル懇談会	武雄小学校
			イングリッシュキャラバン	北方小学校
	20	水	こども教育会議・定例教育委員会	武雄市役所
30	土	たけおっ子の主張	市役所1階ホール	